
 

赤穂市地域公共交通会議 第４回分科会 議事概要 

日  時 平成 27年 12月 24日（木）14：00～15：00 

場  所 赤穂市役所 2階 205会議室 

出 席 者 委員６名  木村委員長、中村副委員長、有吉委員、柴原委員、西川委員、村上委員 

※委員長、副委員長を除き 50音順 

事務局８名 高山市長公室長、平野企画広報課長、澁江企画政策係長、桃井主事、 

前田地域活性化推進担当部長、永石産業観光課長、笠原観光係長、田中

主事 

議  題 1.報告事項 ⅰ) 赤穂市のバス運行状況について 

2.協議事項 ⅰ) デマンドタクシーの運行について 

      ⅱ) バスの運行変更について 

公開・非公開 公開 傍 聴 者 2名 

会議資料 ① 赤穂市地域公共交通会議分科会委員名簿 

② 「資料１」要望等について 

③ 「資料２」変更計画（案）等について 

④ 「参考」ゆらのすけ変更計画（案）曜日別一覧表 

⑤ 赤穂市のバス運行状況 

議  事 1.報告事項 

ⅰ）赤穂市のバス運行状況については、別紙のとおり。 

 【質疑応答】 

 特になし。 

 

2.協議事項  

協議事項について、全事項が原案のとおり承認された。主な意見は次のとおり。 

ⅰ) デマンドタクシーの運行について 

・有年地区は、タクシーの空白地帯となっており、バスに接続する点においても、便

利に利用いただけるのではないかと思う。タクシー会社としても前向きに取り組んで

いきたい。 

・宮前バス停までタクシーで運んでいただいて、バスに乗り換える形なので、ていじ

ゅうろうやゆらのすけの利用促進にも繋がり、相乗効果が期待できると思うので、バ

ス事業者としても協力させていただきたい。 

・待合施設については、できるだけ乗り遅れる事の無いような形のものを考えていた

だいて、利用しやすい環境を構築してほしい 

（事務局）待合施設については、窓が付いているものを考えているが、利用者に対し

ては注意喚起もしていきたい。 

ⅱ) バスの運行変更について 

・変更案について特に意見はなく、承認された。なお、福浦地区のバス停の地名につ

いて指摘があり、全体会には確認の上、改めて提出することとした。 

ⅲ) その他 

・バスについての要望を全て受けるのではなく、タクシーとの住み分けがうまくでき

るように考えていただきたい。 

 


